Karnevalisten der KG "Bunte Kuh" Walporzheim e.V. 1953 gratulieren dem Bad Godesberger Prinzenpaar 2025

Ende November 2024 wurde das Bad Godesberger Prinzenpaar

Prinz Oliver I. und Godesia Manuela proklamiert.

Beide Tollitäten sind Angehörige des Karnevalsverein Fidele Möhnen Lannesdorf. Oliver Brenner ist 1. Vorsitzender dieser KG und war jahrelang Zugleiter des Rosenmontagszug in Lannesdorf. Manuela Hofmann-Reichl betreut die Fidelias Lannesdorf.

In der Eigenschaft des Vorsitzenden der KG Fidele Möhnen und dem Beruf von Addi Ahrend, traf man sich mehrfach im Jahr, so dass sich dann die Freundschaft zw. heutigen Prinz Oliver I und dem Ehrensenator/Senatssprecher der KG "Bunte Kuh" Walporzheim, Addi Ahrend entwickelte.

Dieser war über 10 Jahre "Dorfsheriff" für Lannesdorf und als Polizist,- u.a. auch für diesen Bezirk zuständig. Da kam man von allein in Kontakt, da jährlich die Verkehrs- und Sicherheitsplanungen für den Rosenmontagszug anfielen.

Diese Freundschaft führte dann auch zu großen Hilfsleistungen der KG Fidelen Möhnen Lannesdorf, für die KG nach Walporzheim.

Nach der Ahrflut hatten die Karnevalisten der KG "Bunte Kuh" Walporzheim/Ahr viele Schäden und Verluste zu beklagen.

Hier trat dann Oliver Brenner an Addi Ahrend heran, und half unkompliziert.

Mit großem Dank wurde die Hilfe der Lannesdorfer angenommen!

Leider war es den Karnevalisten von der Ahr nicht möglich, am Tag der Proklamation des Prinzenpaares dabei zu sein.

So entschied man, dass man sich bei der Hofburgerstürmung des Prinzenpaares, Anfang Januar 2025 in Lannesdorf, treffen und feiern könne!

Das wurde dann auch umgesetzt!

Ehrensenator Addi und Senatorin Beatrix Ahrend gratulierten im Namen aller Jecken der KG "Bunte Kuh" Walporzheim e.V. 1953 und wünschten dem Prinzenpaar eine tolle Session 2025!

Hierbei wurden Weinpräsente der Ahr gereicht und Karnevalsorden gegenseitig übergeben!